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Pese al billón 
de déficit 

público 

El desarrollo económico que empieza a producirse, debe contar con el apoyo de todos los sectores industriales 

LA ECONOMÍA EMPIEZA 
Ahora que vuelven a surgir los rumores de golpe de Estado, de 
nvol uciones y tramas negras, necesitamos tanto el o 
deseamos tan intensamente la superación de la cris: 

muchos los , 
anunciaba 

optimismo y 
a x u . . . , . i . u a < . . . . i . u . , . . « O - H W a u u u OT . . « . ¿SIS, qUC SOU 
que han pensado y preguntado si el cambio de situación 
ila tan esperada y citada «salida del túnel de la crisis A RECUPERARSE 

económica» 

Necesitamos ser optimistas y 
podemos tener esperanza. 

Una suave brisa de optimis
mo económico está comenzan
do a surgir en este país debido, 
fundamentalmente, a la mejo
ra de la coyuntura energética, 
a la mejora de la coyuntura ex
terior, al «boom» turístico y a la 
puesta en marcha del Acuerdo 
Nacional sobre el Empleo. 

Este último punto resulta 
decisivo en el actual panorama 
español. 

ANE Y SALIDA 
DE LA CRISIS 

Así es. Según los economis
tas, a los datos favorables de la 
escena internacional se añaden 
importantes decisiones inter
nas, asociadas al Acuerdo Na
cional sobre el Empleo. Una 
fundada corriente de opinión 
económica destaca desde el co
mienzo de la crisis la impor
tancia del crecimiento de los 
salarios reales y del coste y ri
gidez del empleo de la mano de 
obra como hecho básico de la 
crisis diferencial española y 
causante importante de nues
tras crecidas cifras "de desem
pleo. 

La firma del Acuerdo Na
cional sobre el Empleo viene, 
sin embargo, lo mismo que el 
pasado año con el AMI, a ra
cionalizar este tema, y es por 
eso que todos los pronósticos se 
muestran favorables a partir 
de esta coyuntura exterior y si, 
efectivamente, el ANE se pone 
en práctica y no es boicoteado 
por ninguno de los agentes 
económicos. 

Como dijo un destacado diri
gente sindical a propósito de la 
firma del ANE, «en una situa
ción de crisis económica pro
funda, como la que soporta
mos, orientar la política sindi
cal rígidamente todos los años 
en el sentido del mantenimien
to del poder adquisitivo de los 
salarios es claramente "pan 
para hoy y hambre para maña
na"; pan para unos, desempleo 
para otros: con la necesaria 
aclaración de que cada día 
1.500 de los que ayer tenían 
trabajo pasan a engrosar el de
sempleo. Así de claro». 

Las propias cifras de paro 

tras la firma del ANE están 
siendo reducidas ostensible
mente, aunque, claro está, no 
pueden minimizarse y menos 
restarlas importancia social y 
económica. 

Junto con el ANE, la obliga
ción contraída por el Estado de 
reformar la Seguridad Social 
ha sido otro de los temas esen-

Así, por ejemplo, los presu
puestos generales del Estado 
para 1982, que ha comenzado a 
debatir el Parlamento, inclu
yen datos y cifras ajustadas a la 
realidad, gracias a la firma del 
ANE, y es casi seguro que el 
consenso previo entre el Go
bierno y la oposición dará sus 
frutos en este importante pro
yecto de ley. 

en el país como para andar de
rribando gobiernos por la vía 
presupuestaria y porque, pre
cisamente, el país necesita tan
to ese optimismo que hasta 
están los diputados de la iz
quierda a salirse en las vota
ciones en las que podrían obte
ner mayoría. 

Los empresarios —siempre 
ellos, cuando tienen un mag
nífico papel que jugar en esta 
sociedad— han puesto el grito 
en el cielo por el mencionado 
déficit, están tratando de en-

esperanzas de que se produz > 
por fin, el cambio. ¡je. 

El propio ministro c°Psi¿e\ 
raba que la importancia 
ANE es sustancial, porque n" 
sólo mejora las expectativas 
fondo, sino que a l a vez i n " j 
duce temas que tienen csoe^ 
importancia estructural, pe 
que tardarán tiempo en aPwn 
ciarse, como la reconvers 
industrial, etc. Durante el F 2 
senté año creceremos en u« 
por 100 aproximadamente. 

Junto a todo esto, el *"°P',g 
turístico de 1981, con más ae " 

Gran parte de las industrias están empezando a salir del túnel de la 
crisis 

cíales para la inyección de op
timismo económico. 

¿QUE SE PUEDE 
ESPERAR? 

Cuando se pregunta a los ex
pertos por la famosa salida del 
túnel de la crisis, se suele pre
guntar pensando que el desa
rrollo del pasado puede extra
polarse hacia el futuro y que es 
un problema a corto plazo el 
salir a la luz de las tasas de 
crecimiento de las últimas 
décadas habidas en el mundo. 
No parece probable que esas 
cifras vuelvan a repetirse. O, 
al menos, no es muy probable. 
El desarrollo económico que 
tenemos por delante abre o 
puede abrir una era de creci
miento lento, que ha de lograr
se con el esfuerzo perseverante 
de todos los agentes eco
nómicos y del Gobierno. 

EL BILLÓN 
DE DÉFICIT PUBLICO 
El dato más alarmante para 

los sectores de la derecha es el 
billón pasado de déficit público 
que contempla el citado pro
yecto de ley de presupuestos. 
Se queja la derecha más recal
citrante en lo económico de 
que es una cifra no digerible 
por el Estado, y se olvidan de 
que si el Estado acumula tama
ño déficit es porque tiene qué 
acudir a sectores que los em
presarios han dejado volunta
riamente de acudir a ellos y 
han realizado y realizan huel
ga de inversiones deliberada
mente. 

Así las cosas, el proyecto de 
ley saldrá adelante con la ayu
da indirecta del primer partido 
de la oposición, que se na per
catado que las cosas no están 

Entre los factores que 
inciden en la 

reactivación destacan 
la puesta en marcha 

del acuerdo sobre 
empleo y la mejora de 

la coyuntura, tanto 
energética 

como exterior 
mendar la plana a las previsio
nes presupuestarias, cuando, 
precisamente un año en nues
tra historia, el Gobierno ha 
dispuesto de la oportunidad de 
saber con exactitud cuánto im
portaban las subidas de perso
nal, inversiones en determina
dos sectores, etc., recogidas to
das estas cosas en el ANE. 

Hace unos días, el ministro 
de Economía volvía a resucitar 
la razón para el optimismo y 
afirmaba que observaba con 
más esperanza el futuro de la 
economía española. En su opi
nión, lo peor ya ha pasado y el 
futuro se presenta, si no de ca
mino de rosas, sí con grandes 

millones de turistas, Pres^Tí 
mejores perspectivas P* • 
nuestrabalanza de pagos, <j g¡ 
puede equilibrarse un pocV 
los productos energéticos i 
portados del exterior no suu* 
de precio. ¡e 

Los hechos nuevos Q^j-g-
han producido deben i n t e íL 0 s 
tarse como cambios Pos l t

t r as 
que han de continuar con o« ¿ 
decisiones en las que na¿ad 
que poner empeño y volum» 
colectivas. h r ¡ _ 

Este país se merece una v 
sa —aunque sea suave— oe "y 
timismo y de esperanza. ^ 
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-Fe eJ sector de cereales 

MAS DE MIL PÓLIZAS 
DE SEGUROS AGRARIOS 

Dentro del desarrollo de la ley de Segaros Agrarios 
Combinados, uno de los aspectos más importante de interés 

para los hombres del campo, y como un paso intermedio 
hasta la constitución de las mutuas aseguradoras de los 

propios agricultores, radicaba en la posibilidad de efectuar 
las pólizas de una forma colectiva. Esta modalidad, para 

cada uno de los estratos, significaba un descuento del 25 por 
100 por encima de las subvenciones previstas para los 

seguros individuales 

^ ! tierras resecas, sin pasto, obligan a efectuar grandes desembolsos para el mantenimiento de las vacas, que los 
ganaderos no están dispuestos a hacer 

Debido a los elevados costos de mantenimiento 

NO QUIEREN VACAS NI 
A MITAD DE PRECIO 

Sólo se han presentado 22 solicitudes para adquirir 
160 de las 300 cabezas en venta, subvencionadas 

por la Diputación 
j,. El pasado 18 de noviembre finalizó el plazo abierto por la 
'Potación Provincial para la presentación de solicitudes a fin de 

adquirir vacas avileñas subvencionadas. El lote de entrega 
Previsto era de 300 cabezas. Sin embargo, y salvo una avalancha 
<te solicitudes a ultima hora, las previsiones eran pesimistas en cuanto que de esa cantidad posiblemente sólo se entregarán 160 

vacas para 22 solicitantes 

.La causa radica en la situa-
<0n creada en las zonas gana

b a s por la persistente sequía. 
j*ftte los problemas que plan-
la h°y día la alimentación de 
L cabana, muchos ganaderos 
^ optado por no solicitar 
•las cabezas de ganado cuya 

„¡ trega se hace en unas condi-
i'.°nes realmente muy favora-
'cs para el comprador. 
. Durante la primavera pasa-
Ia. la Diputación llevó a cabo 
¿entrega de un primer lote de 
*"0 vacas avileñas. A cada ga
t e r o se le dio un lote de cua-
*° vacas, una de las cuales era 
^bvencionada totalmente por 
:}. Ministerio de Agricultura, 
^'entras que en las otras tres 
?* daba al ganadero una sub
vención de 10.000 pesetas por 
raheza. Estas entregas signifi-
^?°an que la érala se le ponía 
r ganadero a unas 41.000 pesé
i s y a 33.000 los añojos, precios 
p e estaban muy por debajo de 
0 que realmente se cotizaban 
h el mercado. 

LA SEGUNDA ENTREGA 
. Ante la excelente aceptación 

j * este tipo de ganado, se optó 
5°'" llevar adelante una segun-
c? entrega de otras 300 vacas. 
"i embargo, en contra de toda 

•Revisión, las solicitudes han 
jetado muy por debajo de las 
Revisiones. Muchos ganaderos 
¿y* en principio habían pre
s t a d o su solicitud, a última 
J*ra han optado por retirarla 
j^te los problemas que ya tie-
.e.n hoy día para la alimenta-

j ^ i a niveles de subsistencia. 
^ dieta alimentaria mínima 

para una cabeza de ganado 
mayor, según cálculos de la 
CNAG, no estaría por debajo 
de las 100 pesetas, por lo que se 
ha solicitado a la Administra
ción la concesión de ayudas a 
fondo perdido vía pienso en 
vez de los créditos que se les 
han dado en los últimos meses 

y que en todo momento fueron 
considerados como insuficien
tes. El hecho de que en unas 
condiciones muy ventajosas no 
lleguen a ser entregadas las 
300 cabezas de vacuno avileño 
previstas por la Diputación, 
constituye el más claro 
síntoma de que la situación del 
ganadero en la provincia es 
realmente grave y que. debe
rán ser adoptadas medidas de 
urgencia si se quiere evitar que 
desaparezca parte importante 
de esa cabana autóctona que 
teóricamente se quiere prote
ger. 

Dentro de los seguros que 
actualmente están en mar
cha, para la región madrile
ña las producciones más 
importantes en las que se 
podía poner en marcha esta 
actividad aseguradora era 
fundamentalmente los ce
reales y el viñedo. 

Según los datos de la 
última campaña, el número 
de las pólizas colectivas ha 
sido realmente positivo. 

En los cereales, y a través 
de la Cámara Agraria, se 
suscribieron 1.290 pólizas a 
través de un seguro colecti

vo. Sin embargo, en viñedo, 
las pólizas colectivas fueron 
solamente de 51, y de 73 en 
el maíz. 

Estos resultados son espe-
ranzadores pensando en las 
próximas campañas y sien
do deseable una mayor par
ticipación de los agriculto
res en esta modalidad. Es de 
señalar que las pólizas co
lectivas las puede contratar 
cualquier entidad legal-
mente reconocida, yendo el 
espectro desde las Cámaras 
Agrarias, Diputación, etc., 
hasta las propias organiza
ciones del sector. 

Los agricultores quieren asegurar sus cosechas ante cualquier 
eventualidad 

Las características de la cabana deben estar ligadas a los recursos 
económicos de cada zona 

REFORMA A FONDO DEL SECTOR GANADERO 
Dentro de las grandes líneas de la filosofía que inspiró el 
programa de cambio para la agricultura elaborado por el 

titular del Ministerio de Agricultura, uno de los puntos 
centrales radicaba en la mejor utilización de nuestros recursos 
naturales, sobre todo en lo que se refiere a la cabana ganadera. 

Con una ganadería excesivamente dependiente de las 
aportaciones de cereales, pienso o forrajes ajenos a la 

explotación, cuando no importados, el objetivo se centraba en 
cambiar el signo de esta situación para conseguir una cabana 

mucho más ligada a la tierra 

Durante los últimos meses, 
por parte del Ministerio de 
Agricultura se han puesto en 
marcha dos planes funda
mentales para algunos secto
res de la agricultura y gana
dería, como son el del olivar 
y el de la reestructuración de 
la cabana de leche de bovino. 
Sin embargo, para completar 
este abanico, la Administra
ción tiene asimismo en estu
dio un ambicioso proyecto 

para el apoyo de la ganadería 
extensiva. 

REDUCIR COSTOS 
Este nuevo gran plan de la 

Administración pretende en 
primer lugar conseguir una 
ganadería más ligada a las 
condiciones económicas de 
cada zona. Se quiere que una 
determinada cabana ganade
ra extensiva subsista en una 
serie de zonas como tal en 

base a una utilización más co
rrecta de los propios recursos. 
La producción de carne en 
las condiciones actuales, con 
fuerte componente de pien
sos externos a la explotación, 
significa un gran encareci
miento del producto final, 
que es preciso recortar si se 
quiere salir al mercado en 
términos de competitividad. 

Mediante la potenciación 
.de la ganadería extensiva se 
pretende igualmente evitar 
que una parte de las cabezas 
de bovino que hoy están de
dicadas a la producción de 
carne, en un futuro se dedi
quen a la producción de le
che, con lo que se agravarían 
aún más los problemas de ex
cedentes. 

Estos planes de apoyo a la 
ganadería extensiva deberán 

ir acompañados de progra
mas integrados donde se con
templan tanto las posibilida
des de mejoras en la agricul
tura (ley de Agricultura de 
Montaña) junto a otros espe
cíficos, ganaderos, como la 
potenciación de las razas 
autóctonas, etc. 

Los programas de apoyo a 
la ganadería extensiva, para 
los que se prometen impor
tantes apoyos, tienen interés 
para muchas zonas donde por 
falta de alicientes se han 
abandonado estas activida
des, con recursos infrautiliza-
dos como en muchos puntos 
de la sierra norte de Madrid. 
Este programa, que hoy es 
sólo un proyecto, podría res
catar para la ganadería de 
carne miles de hectáreas que 
hoy están abandonadas. 
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Esta semana se enfrenta al Ciempozuelos, actual número uno 

EL PARLA, A UN PUNTO DEL LÍDER 
También en esta jornada la 
atención y la expectación se 
encuentra centrada en este 

encuentro entre dos magníficos 
equipos de la provincia. Los 
locales, que en la anterior 

jornada vencieron al Avila, han 
consolidado de esta forma su 

puesto de líderes, mientras que 
los visitantes negriazules del 

Parla se encuentran en la 
segunda plaza con un punto 
menos. El resultado es muy 

difícil de vaticinar, aunque debe 
imponerse la lógica, que, en 

este caso, se inclina a favor del 
Ciempozuelos. Tomemos a 
continuación el pulso a los 

restantes equipos 

SEGUNDA DIVISIÓN 

ALAVES-AT. MADRILE
ÑO.— Pronosticamos un em
pate en Mendizorroza que ven
ga a remediar, en parte, la lar
ga cuenta de negativos de los 
rojiblancos.. 

LEVANTE-RAYO.— Los 
rayistas, un poco descolgados 
en este momento del grupo de 
cabeza, tienen la obligación de 
ganar para empalmar con los 
favoritos. 

G E T A F E - L I N A R E S . — 
Otro partido en Las Margari
tas, y esta vez con el horizonte 
mucho más claro para los mu
chachos que ent rena Her
nández, ya que llevan ganados 
los tres últimos partidos. 

CASTILLA-CÓRDOBA.— 
El Córdoba, que en otras tem
poradas fue un equipo de supe
rior categoría, atraviesa ac
tualmente una baja alarmante 

Los equipos 
madrileños copan 

los primeros 
puestos de la 

clasificación en la 
Tercera 

LA QUINIELA 
DÉLA 

PROVINCIA 
22 de noviembre de 1981 

Alavés-At. Madrileño * 
Levante-Rayo 
Getafe-Linares 
Castilla-Córdoba 
Logrones-Alcalá 
Torrejón-Vall de Uxo. 
Ciempozuelos-Parla « 
Pegaso-Avila 
R. Madrid-Conquense 
Leganés-Carabanchel.. 
Alcorcón-Manchego ¿ 
Talavera-Araniuez 
At. Pínto-Alcobendas ...» 
Guadalajara-San Ferando 
Moscardó-Móstoles 

Los hombres del Parla saldrán a por todas en su enfrentamiento con el Ciempo2ueios AT. PINTO-ALCOBEN 

en su juego. El Castilla debe 
vencer sin agobios en su casa. 

SEGUNDA DIVISIÓN B 
L O G R O Ñ E S - A L C A L A . — 

El Alcalá, que en la temporada 
pasada fue despedido por sus 
incondicionales con grandes 
aplausos, es casi seguro regre
sará con un empate en su na-
ber. 

T O R R E J O N - V A L L DE 
UXO.— Sin apuros debe ganar 
el Torrejón a los castellonen-
ses, que van muy atrás, y no 
créemeos que sean capaces de 

dar una sorpresa en el San Isi
dro. 

TERCERA DIVISIÓN 
PEGASO-AVILA.— El que 

hasta hace pocas semanas era 
consiserado como favorito visi
ta a los arlequinados del Pega
so, que ya han enjugado los ne
gativos. Es de esperar que el 
Pegaso no se deje sorprender 
por los rojos del Avila. 

R E A L M A D R I D - C O N 
QUENSE.— Confrontación 
muy pareja, y el equilibrio re-

CICLISMO 

Los deportistas pedalean; los directivos se pelean 

Según Lorenzana, uno de los candidatos 
a la presidencia 

«PUCHERAZO EN LA FEDERACIÓN CASTELLANA» 
«En estas elecciones ha habido 

un descarado pucherazo», 
declaró textualmente a, 

CISNEROS Felipe Lorenzana, 
presidente de la Peña Ciclista 

Mudanzas Lorenzana y 
candidato a la presidencia de la 
Federación Castellana. Como 

prueba posee un amplio dossier, 
el cual ha llegado a manos de 

este periódico. El era uno de los 
candidatos, Rogelio Hernández 

—anterior presidente— su 
contrincante 

«Rogelio Hernández —nos 
dice— dimitió para presentar
se a las elecciones el 13 de oc
tubre, cuando el último día de 
plazo era el 11, y posterior
mente cambió la fecha al 8. El 
mismo día 11, comprobamos 
ante testigos que en el libro de 
registros de entradas de la Fe--
deración no se había notificado 
hasta la fecha ninguna dimi
sión. 

Su candidatura no está res
paldada por el 10 por 100 de los 
votantes totales, ni sus firmas 
han sido reconocidas por él. 

Los avales que presenta tienen 
fecha del 22 y 23 de septiem
bre, cuando no había comenza
do aún el período electoral ni 
los clubs habíamos recibido las 
normas electorales: claro, a 
esto hay que sumarle que aún 
no había presentado la dimi
sión. 

Todo esto fue notificado a la 
Junta electoral provincial. Cu
riosamente, los clubs elegimos 
como presidente de la misma 
al señor Baena, director del 
Club Ciclista Castilla, sin saber 
que este señor avalaba a Roge
lio Hernández. A la Junta se le 
añadió otro señor, Ángel 
Pérez, miembro de la Peña Ci
clista Rogelio Hernández, sin, 
haber sido elegido ni como su-' 
píente. El dictamen fue dar 
por válidas ambas candidatu
ras. 

Posteriormente, Baena de
nunció la mía a la Junta elec
toral central, que la consideró 
pertinente —me enseña la car
ta—, anulando el proceso sin 
indicar los motivos que se me 

achacaban en con t ra , no 
dándome tiempo a presentar el 
recurso correspondiente. 

En estas elecciones ha sido 
engañada mucha gente: An
drés Artienta, presidente de la 
P. C. Arganda, que ahora está 
con nosotros, firmó en un pa
pel que luego se preparó para 
convertirlo en aval de Rogelio 
Hernández. 

Ambrosio de Miguel, tam
bién miembro de la J. E. P., 
socio de la P. C. Madrileña, uti
lizó el sello de este club para 
respaldar a Hernández, sin el 
consentimiento de su presiden
te. Por el Club Ciclista Cha-
martín —prosigue—, firma 
sólo el vicepresidente. Además 
las papeletas sólo avalaban al 
presidente, cuando deben ha
cerlo a toda la directiva. 

Tanto el presidente del P. C. 
Arganda como yo hemos pre
sentado las correspondientes 
denuncias al Juzgado de Guar
dia.» 

J. M. MERINO GASCÓN 

side precisamente en la dispa
ridad existente en las forma
ciones de ambos contendientes. 
Victoria corta para los de casa. 

L E G A N E S - C A R A B A N -
CHEL.— El Leganés está obli
gado a vencer, pues en el casó 
contrario se retrasaría peligro
samente. Los carabancheleros 
no son fáciles de batir. 

A L C O R C Ó N - M A N C H E 
GO.— Aquí sí que vemos a un 
claro ganador, el Alcorcón. 

T A L A V E R A - A R A N -
JUEZ.— Un empate puede ser 
el resultado. 

DAS.— Los aficionados del 

Pinto se volcarán en apoyo " 
los rojillos para asegurarse 
puntos en aisputa. ., ¡.*3 

G U A D Á L A J A R A - S A i 
FERNANDO.— Otro de los cu 
listas, el San Fernando, viaja 
Guadalajara, y mucho nos 
memos que en el Pedro £**-" 
tín no consiga nada que le f̂  
de a salir de tan delicada sin*1 

ción clasificatoria. „~,rr»-
M O S C A R D O - M O S l ^ . 

LES.— El resultado debe se 
favorable al Moscardó. 

p j . GARCÍA 

TOROS 
Así acabaron la temporada los matadoj^j 

«NIÑO DE LA CAPEA, UN 
MEDIOCRE CAMPEÓN 

Finalizada la temporada taurina llegó la hora de los balanf¿ 
de las estadísticas. El escalafón de matadores por n u n i e I L n t e 
corridas toreadas y orejas cortadas no pasa de ser un interesa 
indicativo, pero en él no se refleja la calidad. a(ja 

Por ejemplo, Antoñete, triunfador indiscutible de la t eníP0
reias 

reciente oreia de oro oue otorffa RNE. ha cortado sólo 13 ° y reciente oreja de oro que otorga RNE, ha cortado sólo 
en 32 festejos 

Así acabaron la temporada: 
CORRIDAS 

MATADORES DE TOROS TOREADAS 

Nifto de la Capea 67 
Dámaso González 62 
Tomás Campuzano 62 
Paquirri 61 
Espartaco 59 
Manzanares 59 
Emilio Muñoz 51 
Julio Robles 40 
Ruiz Miguel 37 
Palomo Linares 36 
Luis Feo. Esplá 34 
Morenito de Maracay 33 
Antoñete 32 
Rafael de Paula 27 
Yiyo 25 
Galloso 21 
Ángel Teruel 21 
Manolo Vázquez 21 
El Cordobés 17 
Roberto Domínguez 17 
Paco Camino 17 
Curro Romero 17 
José Luis Palomar 16 
Pepe Luis Vargas 16 
Juan Antonio Esplá 15 

c8igffi§ 
81 
73 
73 
76 
90 
58 
54 
29 
42 
39 
17 
53 
13 
3 
21 
20 
13 
4 
22 
15 
13 
3 
22 
22 
34 

Vi3 

Niño de la Capea, una vez más, ha sido el que más corridas ^ 
toreado en la temporada, y una vez más la mediocridad » 
absoluta al poder. No obstante, hay que decir de él que es 
honrado profesional. Por orejas cortadas ganó Espartaco, un t° \ 
ro muy joven con valor y que transmite, aunque le falta cal1 o 
Destaca el privilegiado lugar que ocupa Tomás Campuzano; J" 
a Espartaco y Emilio Muñoz es la terna joven para los ochen 

Jorge LAV EB°N 


